

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.417 - CEUTA Jueves 18 de Octubre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS.

El ltmo. Sr. Alcalde SE ENTREVISTA CON S. E. el ALTO COMISARIO

En el día de ayer conforme habíamos anunciado, el ltmo. Sr. Alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, fué recibido en audiencia por S. E. el Alto Comisario de España, teniente general Varela.

En la entrevista se abordaron temas del más alto interés para la ciudad, por cuyo engrandecimiento S. E. el Alto Comisario, siente el más vivo interés en todo momento.

De los temas en ella tratados, daremos amplia referencia. Adelantemos hoy que nuestra primera autoridad municipal se halla muy satisfecha y para dar cuenta de la misma, recibirá hoy a los informadores de Prensa, a los que tiene citados en su despacho oficial.

ATLEE HABLA EN LOS COMUNES

Las fuerzas británicas permanecerán en Indonesia hasta que los holandeses puedan mantener el orden

Londres, 17. — El primer ministro Atlee ha declarado en los Comunes que las tropas británicas permanecerán en Indonesia hasta que las fuerzas holandesas estén en condiciones de asumir el control y puedan mantener el orden necesario.

Atlee manifestó a continuación que el Gobierno de la Gran Bretaña "no deseaba lo más mínimo verse envuelto innecesariamente en asuntos administrativos o políticos de unos territorios que no pertenecían a la corona de Inglaterra y que el Gobierno está dispuesto a retirar sus tropas tan pronto como las circunstancias lo permitan".

Al contestar a una interpelación del conservador Aden, declaró que en todo momento se tiene en cuenta que los holandeses han sido aliados de la Gran Bretaña en la guerra contra el Japón. — EFE.

El embajador de POLONIA en Inglaterra, presenta sus cartas credenciales al rey Jorge

Londres, 17. — El nuevo embajador de Polonia en la Gran Bretaña ha presentado sus cartas credenciales al rey Jorge. — EFE.

BRADEN es nombrado director general de Asuntos Iberoamericanos

Washington, 17. — La Comisión de Asuntos Exteriores del Senado ha aprobado por unanimidad el nombramiento de Braden, como director general de Asuntos Iberoamericanos. — EFE.

Los actos de homenaje a don Armando Palacio Valdés revistieron gran solemnidad

Avilés, 17. — Gran solemnidad revistieron los actos de homenaje a Palacio Valdés. Toda la población estaba engalanada. A las diez comenzó la función religiosa en San Nicolás de Bari.

Se acentúa la confusión en Buenos Aires

LA POLICIA ESTA EN ESTADO DE ALARMA

Buenos Aires 17. — Parece que se acentúa la confusión de la situación.

La agitación de los elementos peronistas parece haber causado cierta alarma y el Gobierno ha comunicado que la Policía está acuartelada y se halla en estado de alarma.

Se asegura que el jefe de la Policía ha pedido ayuda al Ejército para en caso de que sea necesario. — EFE.

CUATRO MIL PERSONAS SE MANIFIESTAN EN FAVOR DE PERON

Buenos Aires, 17. — Cuatro mil personas se manifestaron a favor de Perón. En Plata se han organizado manifestaciones ante la Oficina de Trabajo. — EFE.

EL CORONEL PERON INGRESA EN EL HOSPITAL MILITAR

Buenos Aires, 17. — Oficialmente se anuncia que el coronel Perón ha llegado al Hospital Militar a las 6:45 de la mañana. — EFE.

ULTIMA HORA DE BUENOS AIRES

El Dr. Alvarez consigue formar gobierno

EXIGE CONDICIONES:

Elecciones en febrero de 1946

Suspensión inmediata del estado de sitio

La multitud que grita "¡Perón, Presidente" espera que el exministro de la Guerra pronuncie un discurso

EL DR. ALVAREZ LLEVA A FARRELL LA LISTA DEL NUEVO GABINETE

Buenos Aires, 18. — (3 madrugada). — (URGENTE). — Se anuncia oficialmente que el Dr. Alvarez ha llevado al presidente Farrell la lista del nuevo Gabinete.

DECLARACIONES DEL GENERAL AVALOS

Buenos Aires, 18. — (3 madrugada). — Antes de dirigirse al

Hospital Militar para entrevistarse con Perón, el general Avalos recibió a las 5:30 a los periodistas declarándoles que Alvarez seguía las gestiones para formar un Gabinete civil aunque ignoraba qué progresos había hecho. Avalos hizo caso omiso de las noticias emanadas en el Hospital Militar, de que estaba para formarse un Gabinete militar y civil.

Avalos declaró que Perón hubiese vuelto a verse obligado a renunciar tarde o temprano en caso de presentar su candidatura a la presidencia, como ahora públicamente ha anunciado que lo hará.

Añadió: "Si Perón tiene votos tanto mejor para él".

Reiteró que el Gobierno no apoyará ninguna candidatura oficial. Esas noticias del nuevo Gabinete salieron del Hospital Militar que se ha convertido en el Cuartel general político de Perón. Ninguna de las informaciones ha podido ser confirmada hasta ahora.

Perón recibió a sus amigos y a las delegaciones obreras guardando cama.

El sacerdote Carreras visitó a Perón y le dijo que había obreros reunidos frente al Hospital y Perón le dió entonces el siguiente mensaje:

"Una vez más establezco mi solidaridad con los obreros. Siempre querré su lucha".

Los obreros gritaron: "Perón, Presidente".

Ante lo cual el sacerdote, sonriente, les contestó: "Si ustedes lo desean, Perón será presidente".

Avalos abandonó el Hospital a las siete, solo, quedando, al parecer con Perón el general Pizaris.

LA CASA ROSADA APEDREADA POR LA MULTITUD QUE PEDIA LES HABLARA PERON

Buenos Aires, 17. — (3 madrugada). — (URGENTE). — La Casa Rosada comenzó a ser apedreada por la multitud impaciente que gritaba que les hablara Perón, quien aún seguía en el Hospital Militar a las 5:5.

Los funcionarios confirmaron que el general Avalos no regresó a la Casa Rosada después de visitar a Perón en el Hospital. LA LISTA DEL NUEVO GOBIERNO

Buenos Aires, 17. — (3 madrugada). — (URGENTE). — Oficialmente el Dr. Alvarez presentó la,

(Pasa a la página 6)

Lord Templewood pide en los Comunes el máximo empleo de los recursos industriales ALEMANES

Deberá llevarse a cabo una rápida y comprensiva acción en Europa

Londres, 17. — El vizconde Templewood ha presentado en la Cámara de los Comunes una moción pidiendo el máximo empleo de los recursos industriales alemanes y solicitando que el Gobierno publique con regularidad informes sobre el trabajo y producción en la zona de ocupación británica de Alemania. A no ser

que se lleve a cabo una rápida y comprensiva acción, Europa se hundirá de tal modo que quizá sea necesario pasen varias generaciones antes de que podamos fiar en su recuperación entre tanto la Gran Bretaña, dependiente en gran parte como siempre de su comercio con el continente, será la que más sufrirá, dice Templewood. — EFE.

RUSIA NUEVA REUNION DEL SENADO BELGA

ENVIARA NUEVAS DIVISIONES A POLONIA

Prendan combatir el banditaje

Londres, 17. — El mando soviético ha decidido enviar nuevas divisiones a Polonia. La medida, explicó el portavoz del Gobierno de Varsovia, tiene por objeto combatir el banditaje que amenaza a los propios soldados del Ejército rojo. La decisión rusa ha causado sorpresa en los círculos diplomáticos londinenses, en los cuales se especula mucho sobre ello. — EFE.

El presidente de Finlandia, enfermo

Estocolmo, 17. — El presidente de la República de Finlandia se encuentra gravemente enfermo. Tiene 79 años. — EFE.

Continúa el debate sobre el MENSAJE DEL REY LEOPOLDO

Bruselas, 17. — Al reunirse el Senado para reanudar el debate sobre el rey Leopoldo, aplazado anoche como consecuencia del recibo por el presidente Gillon, de un mensaje del monarca, el primer ministro solicita un nuevo aplazamiento de 48 horas para que el Gobierno pueda estudiar dicho documento. — EFE.

LA CAMARA APRUEBA UN INFORME DEL DIPUTADO MADAME BLUNE

Bruselas, 17. — El Comité general de la Cámara belga ha aprobado un informe del diputado socialista madame Blune en el cual recomienda la adopción de una ley que permita vo-

tar a las mujeres en las elecciones parlamentarias. — EFE.

HUNGRIA ratifica su acuerdo económico con la URSS

Londres, 17. — La agencia soviética Tass informa que después de una sesión de dos días, el Gobierno húngaro ha decidido por unanimidad ratificar el acuerdo económico con la Unión Soviética firmado últimamente por la Delegación de Hungría en Moscú. — EFE.

Los magistrados de París protestan ante el ministro de JUSTICIA por el proceso de LAVAL

París, 17. — Los magistrados parisienses han visitado al ministro francés de Justicia para protestar de la manera en que fué llevado el proceso de Laval. — EFE.

APOLO

ULTIMO DIA

GIFESA presenta la graciosísima producción titulada

Querido tesoro

Con Johannes Riemaan y Dorot Kreyser.

La humorística película que tiene al espectador riendo continuamente.

La carta que tres hombres escribieron y ninguno escribió.

Un embrollo que cuando se aclaró se embrolló más.

El ardoroso papel que incendió a tres matrimonios.

Enredo... Enredo... Enredo... y al final... más enredo.

Cada nuevo plano, una nueva risa.

Si usted quiere reír con ganas no deje de ver en APOLO

Querido tesoro

Mañana viernes:

Crimen a media noche

Una producción polifaceta por Bud Abbott y Lou Costello.

Otros próximos estrenos:

El diablo burlado

Una gran película por Jean Arthur y Charles Coburn.



Robert MONTGOMERY
Rosalind RUSSELL

EN

AL CAER LA NOCHE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

18 de octubre, jueves.—Santos Lucas, evangelista; Asolepiados, Atenedorp, obispos, Justo, niño, mártires, Julián, ermitaño; Trifonia. Mañana empieza la novena de Cristo Rey.—Rito Doble de segunda clase. Ornamentos rojos.

SAN LUCAS, EVANGELISTA

San Lucas nació en Antioquia de Siria y ejerció la profesión de médico. Junto con San Pablo, evangelizó Grecia y Roma.

Es autor del tercer Evangelio. Su símbolo es el toro, porque su evangelio empieza hablando del sacerdote Zacarías que sacrificaba en el templo, y el sacrificio más frecuente de la Ley Antigua era el buey.

Murió en Aceya a los 84 años de edad.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

Después de nuestra última nota sobre el movimiento de buques en este puerto, no se han registrado variaciones. Ayer, miércoles, no hubo ninguna entrada ni salida, excepto el correo de la Península, naturalmente, siendo por tanto, una jornada tranquila la de nuestro puerto.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

FAMILIAS NUMEROSAS

Se previene a los beneficiarios de Familias Numerosas, que deseen continuar en el disfrute de los beneficios concedidos por las disposiciones vigentes en la materia, de la obligación que tienen de renovar sus Títulos para el año 1946.

Dichas renovaciones deberán efectuarse, precisamente, dentro de trimestre comprendido entre el 1.º de Octubre actual y 31 de Diciembre próximo, sin ulteriores prórrogas, y su tramitación mediante los expedientes oficiales que en esta Delegación se encuentran a disposición de los interesados.

Se advierte igualmente que, de conformidad con las normas dictadas por la Dirección General de Previsión las solicitudes de nuevos Títulos durante el trimestre mencionado, se entienden hechas para el año 1946, salvo alegación escrita en contrario de los interesados.

Ceuta 16 de Octubre de 1945. El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo actual, Antonio Cazalla.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos, para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interesa, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta 17 de octubre de 1945. El Capitán Jefe accidental.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don ... con domicilio en ... calle ... se suscribió al Diario EL FARO, por la cantidad de Ptas. 5.05 mensual.

Ceuta... de de 1945 (Envíenos este boletín relleno y recibirá nuestro Diario en su domicilio).

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

El día VEINTISEIS DEL ACTUAL, a las CUATRO DE LA TARDE tendrá lugar en este Organismo la venta en pública subasta de los bienes siguientes embargados a don Adolfo Orozco García.

Dos máquinas elevadoras, marca "Julés Welts", constructores Lyon, metálicas, de 0'50 x 2'30 x 0'26, con cables de acero y dos plumas móviles cada una, ambas con un sólo volante.

Las condiciones y demás requisitos legales para poder tomar parte en dicha subasta se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de esta Magistratura.

Ceuta, 17 octubre 1945.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 765'8.
Temperatura máxima a las 14: 19'5.
Temperatura mínima a las 1: 17'2.
Temperatura media: 18'3.
Humedad relativa media: 84 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 17 kilómetros.
Horas de sol: 0'0.
Lluvia en las 24 horas: Inapreciable.
Estado del cielo: cubierto.
Estado del mar: rizada.

Noticias de España

FALLECE EN VALENCIA EL VIRA VENDRELL

Valencia, 17.—Esta mañana a las siete, ha fallecido repentinamente en la pensión donde se hospedaba la cantante Elvira Vendrell, conocida por su actuación en todas las provincias de España. —CIFRA.

FELICITACIONES AL OBISPO DE CORDOBA

Córdoba, 17.—El obispo de la diócesis, doctor Pérez Muñoz, ha recibido innumerables felicitaciones y testimonios de respeto con motivo de haberle sido conferida por el Papa la dignidad de asistente al solio pontificio.

Las autoridades y la Asociación de la Prensa se han trasladado a Palacio para felicitarle. —CIFRA.

EL BOLETIN OFICIAL DE CATALUÑA

Barcelona, 17.—El "Boletín Oficial" de la provincia publica la reglamentación del trabajo en las Compañías de Tranvías de Barcelona.

El aumento de salarios, la cuantía de plusas y gratificaciones extraordinarias y la participación en los beneficios que percibirán los productores a partir

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radjomotor.

BACALAO de Terranova, Venta libre. Establecimientos García López.

SE VENDEN dos máquinas de laborar madera; una sierra 70 volante y una Universal; Razón Galea, 14. Casa García.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portátiles. Electro Radio, General Sanjurjo, 18.

Noticias varias

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios:

De Tetuán, José Rubio Paradero de la Corona.

De Larache, Luis Portillo.

De Valencia, José García Gomez.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 84

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 25. MADRID.

Representación en Ceuta

Mittan Astray, 7. Teléfono 799

EMPRESARIO TRABAJADOR

No vulnereis la legislación del Subsidio Familiar al que os impone de afiliaros y aseguráros en el mismo. Si así no lo hicieris no podéis beneficiaros de los Préstamos Nupciales, Premios a la Natalidad Subsidios para las viudas los huérfanos y los escolares.

CERVANTES

Jueves 18 de Octubre.

A las 7.30 numerada. Desde las 9.30 sin numerar.

GEA presenta un estreno tierno y humorístico. La producción de Edgard Naxille

LA VIDA EN UN HILO

Creación de Conchita Montes, Rafael Durán y Guillermo Marín. (Tolerada para menores)

Sábado: El extraordinario film Columbia de aventuras

TEXAS

Por William Holden, Claire Trevor y George Bancroft.

Durante los días 23, 24 y 25 próximos:

GRAN COMPANIA DE OPERA

del tenor Esteban LEOZ de la que son Maestros Directores Concertadores Francisco PALOS y Jesús LEOZ ABONOS.— Hay abierto un abono a tres funciones de noche, a razón de VEINTE PESETAS la butaca, en las que se representarán MADAME BUTTERFLY, TOSCA y MANON.

Hay abierto otro abono a dos funciones de tarde, (días 24 y 25) a razón de QUINCE PESETAS la butaca, en las que se representarán: MARINA y MADAME BUTTERFLY.

4 NOTICIAS del extranjero

Lisboa, 17.—Ha zarpado del Tajo el minador "Neptuno". Lléva a bordo 40 guardias marinas en viaje de instrucción. — EFE.

París, 17.— Con motivo de la huelga general, se cerrarán todos los cafés y restaurantes de esta capital. La decisión se tomó en la reunión de la Federación de Propietarios de Restaurantes franceses que exigieron libertad para servir determinados artículos. — EFE

Washington, 17.— El gobernador de Puerto Rico, Tugwell, ha hecho dos visitas a Truman para pedirle que conceda a los portorriqueños la oportunidad de manifestar sus preferencias en cuanto a la norma de Gobierno. — EFE.

Washington, 17.— El mayor general Mascarenhas, jefe de las fuerzas expedicionarias brasileñas de Italia, ha llegado a Washington a la hora prevista. Le recibieron gran número de oficiales brasileños y norteamericanos. — EFE.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

EDITORIAL LECCION del CAUDILLO

En la inauguración de la Escuela Superior del Ejército, el Caudillo de España, ha dado una magistral lección. La Prensa recogió en su día, junto a la noticia, la extraordinaria significación de esta oración de Franco. Voz y pensamiento sereno como corresponde al de un Jefe de Estado, que ha sabido conducir por derroteros de acierto, el difícil rumbo de la nación. Ha sido el principal motivo del tema, exponer las lecciones que España ha extraído de la reciente y universal contienda y merecen recordarse por el enorme caudal que encierra de advertencias y de rectificaciones. Es la primera de todas, la absoluta imposibilidad de contrarrestar con nada, el mal que una guerra lleva consigo. En efecto, los desastres físicos y morales de una contienda, no pueden compensarse con nada. De donde, no ha de buscarse la violencia para arreglar las cuestiones, debe prevalecer con un criterio sensato, la armonía, la comprensión y la ecuanimidad. La segunda observación, es que la estrategia ha revolucionado la técnica de la guerra y que ya no es posible limitar esta, a zonas localizadas. Hace falta pues que el espíritu, de solidaridad prenda entre los pueblos, para evitar catástrofes de tal magnitud, ríos de sangre y fronteras de odio como las que últimamente se han levantado. A España, guiada por la clara y eterna luz del Evangelio, pudo observar provechosamente estas cosas, desde su bien guardada y correcta neutralidad. Pero todavía tardará en reconocerse la altura moral de nuestra línea de conducta, hasta que se extingan por sí mismo las pasiones, que toda lucha lleva consigo. Séanos permitido mostrar que nos anticipamos a muchos problemas del mundo, descubriendo lo único que de verdad tiene importancia para los pueblos: el reinado de la justicia social, escudo y baluarte del Régimen.

El Gobierno de Oliveira Salazar rechaza las peticiones de los partidos de oposición

Porque no han sabido hacer uso de la libertad concedida

Lisboa, 17. — El ministro del Interior ha pronunciado un discurso. Manifestó que el principal objetivo del adversario son los gremios pero que el Gobierno ha podido arreglar sus errores y va a procurar una solución.

Añadió que en 467 barrios la lista de la Unión Nacional es motivo de un éxito, pues solo ha sido derrotado en dos parroquias.

Dijo también que las elecciones de diputados se harán a fines de noviembre y estima que en 40 días de tiempo son más que suficientes para los que dicen haber obtenido en dos días más de cien mil adhesiones lisboetas.

Las elecciones inglesas, añadió se hicieron en condiciones semejantes en el periodo de la postguerra y con varios millones de votantes dispersos por todo el mundo.—EFE.

Lisboa, 17.—El Gobierno portugués ha acordado rechazar en su totalidad las peticiones formuladas por la oposición durante la asamblea en el centro del Almirante Reix.

La decisión, se dice en los círculos políticos, se ha tomado en vista del mal uso que la oposición ha hecho de la libertad que le ha sido concedida.

El Gobierno estima que las elecciones no deben ser aplazadas porque el periodo de preparación establecido permite hacer la propaganda.

Se añade que no hay motivo para poner en duda que está garantizada la libertad individual, así como la reunión y expresión del pensamiento que son restricciones comunes a todos los Estados civilizados.

Se ha rechazado también la propuesta de elaborar un nuevo censo.—EFE.

Amnistía general en el Japón

El nuevo Gobierno japonés decreta la libertad de cultos

DISOLUCION DE LOS MINISTERIOS DE GUERRA Y MARINA

Tokio, 17. — El ministro de la guerra, Shimonura ha anunciado la disolución de los ministerios de la Guerra y Marina, los cuales serán reemplazados por respectivas oficinas de movilización.

LIBERTAD DE CULTOS

Tokio, 17. — El nuevo Gobierno japonés ha decretado la libertad de cultos de acuerdo con la orden de Mac Arthur.

HALLAZGO DE UN MILLON DE DOLARES

Tokio, 17.—Las tropas norteamericanas han encontrado más de un millón de dólares y barras de plata ocultas en los almacenes de material de guerra de la base naval de Haratuka.—EFE.

AMNISTIA A MAS DE UN MILLON DE PRESOS POLITICOS

Tokio, 17.—Hiro Hito ha con-

cedida una amnistía general que afecta a un millón de ciudadanos detenidos por delitos políticos, a los cuales se concede nuevamente sus derechos, ha anunciado el ministro de Justicia.

También se rebaja el número de años de prisión a otros detenidos también por delitos políticos.—EFE.

Comentarios a tiempo

Saludemos a la lluvia

Los partes telegráficos de ayer acusan un comienzo de lluvias en provincias, y hablan del cielo encapotado en muchas regiones, cielos nubosos que vienen a ser una bendición de Dios. La noticia del mal tiempo que hace, al anunciar sencillamente el agua, carecería de importancia periodística y pasaría por las páginas de la actualidad diaria sin pena ni gloria, desplazada a un secundario lugar, pero hoy, precisamente, tiene un relieve trascendental. Lluvea en España, y así dicho, levanta en millones de pechos un hondo suspiro de satisfacción colectiva, como el descanso tras de un agotio, de gratitud a quien todo lo puede. Las tierras de España se abren con gozo y emoción silenciosa al beso del cielo.

Cuando todas las ciudades eran una esperanza plegaria y los campos y aldeas se hacían eco de generales rogativas al Altísimo, empieza a caer la lluvia mansamente, dando por terminada así la prolongada y tremenda sequía que tantos perjuicios y calamidades ha traído al país. Significa no solamente la riqueza de la tierra la seguridad de las cosechas próximas, — dispensa de la Patria—, sino también la solución de múltiples problemas empezando por la energía eléctrica, vital para innumerables industrias. Es el pan de cada día —pan que Dios nos manda— y la fuerza necesaria para el trabajo nacional. Estas cuatro gotas encierran toda esa verdad y toda esa esperanza.

Claro, es que ha de caer mucha agua. Ha de llover intensamente durante cierto tiempo para que el campo y sobre todo los embalses se desquiten y apaguen su angustiosa sed de largos meses. Mucha agua del cielo, como una delicia para los sentidos y una caricia para la frente, como una música emotiva que todos debemos escuchar respetuosamente, con el corazón, porque con esto termina lo que hasta un ministro de España ha calificado de gran calamidad nacional.

En Ceuta hemos visto también agua en la tierra. Una leve lluvia —inapreciable, dirá el Observatorio Meteorológico—, pero que no deja de ser un consuelo, porque hemos de interpretar la como una pronta normalización de las restricciones eléctricas que tanto nos perturbaban la vida y nos desorientan en nuestros quehaceres.

El hecho evidente es que llueve. Saludemos a la lluvia con júbilo, como un bien que se nos entra por las puertas libremente y se nos regala entre tantas dificultades y adversidades cotidianas. Aunque nos obligue a desempolvar las gabardinas y desenterrar los ya anacrónicos paraguas que tenemos olvidados. Saludemos a esta lluvia leve como a un viejo amigo benefactor. D.

Quince muertos en los disturbios provocados por los indonesios

Batavia, 17. — Informes no oficiales señalan que 15 súbditos europeos han sido muertos recientemente por turbas de insurrectos indonesios. El comunicado oficial declara que hay considerable inquietud en esta zona, registrándose atentados y otras violencias perpetradas por los indonesios — EFE.

EL REGENTE GRIEGO, Damaskinos, asume el cargo de primer ministro

La solución de la crisis causa sensación en el país

Atenas, 17.—La regencia griega ha facilitado a la prensa una nota en la que dice que habiendo sido imposible hasta ahora resolver la crisis del gobierno, que no puede prolongarse más porque la situación del país no lo permite, el regente ha decidido asumir el cargo de primer ministro desde hoy hasta que se resuelva la situación.

En estas condiciones la mayoría de los miembros del gobierno vulgaris continuarán desempeñando temporalmente sus funciones.

La principal preocupación del nuevo gobierno será el mantenimiento del orden y la solución de la crisis económica.

DAMASKINO JURA EL CARGO ANTE EL SANTO SPINODO

Atenas, 17.—El regente Damaskinos jurará hoy el cargo de primer ministro ante el Santo

Spinodo, de la iglesia ortodoxa griega.

La solución de la crisis ha causado sensación ya que es la primera vez en la historia parlamentaria griega que el alto prelado asume el cargo de jefe del Gobierno.—EFE.

EL NOMBRAMIENTO DE DAMASKINOS SERA PROVISIONAL

Atenas, 17. — El nombramiento del regente como jefe del Gobierno tiene carácter provisional, según declaran en los círculos oficiales. — EFE.

Vuelven a Francia 150 toneladas de oro que estaban en Alrica

París, 17. — 150 toneladas de oro pertenecientes a la reserva del Banco de Francia han vuelto a la Metrópoli después de más de cinco años.

Se trasladaron a Africa Oriental en junio del 40 poco antes del armisticio, a bordo del acorazado "Richelieu" y desde entonces se hallaban custodiados en diversos puntos de las colonias. — EFE.

EISENHOWER prosigue con éxito la desnazificación de Alemania

Washington, 17.—En su informe al departamento de Guerra de los Estados Unidos, Eisenhower dice que prosigue con éxito la desnazificación de Alemania.

También dice que continúan las relaciones cordiales entre las potencias de ocupación.—EFE.

Audiencias civil y militar DE SU EXCELENCIA EL Jefe del Estado

Madrid, 17.—El Jefe del Estado ha recibido en el palacio del Pardo en audiencia militar a los señores siguientes:

Don Agustín Piñol Rivera, general de División; don Eliseo Álvarez Arenas, consejero del Supremo de Justicia Militar; don José M. Troncoso Sagrado, jefe de E. M. del Ejército de Marruecos; don José Lacalle Larrega, director de la Escuela Superior del Aire; don Máximo Guervo Rodríguez, consejero del Supremo de Justicia Militar; don Luis Moliner Martínez, director de la Academia Militar de Suboficiales; don Santos de Icaza y Yerza, jefe

accidental de la Agrupación y Movilización y Prácticas de ferrocarriles.

En audiencia civil a los señores siguientes:

Don Domingo de las Bárcenas, embajador de España en Londres; doctor Domenech, arzobispo de Zaragoza; obispo de Barcelona y Seo de Urgel con representación de capellanes castrenses; don José Castán, presidente del Tribunal Supremo; comisión de la Industria malagueña; D. Eduardo Aunós Pérez, ex-ministro de Justicia, y don Ramón Sierra Bustamante, director gerente de "El Alcázar". —CIFRA.

El embajador soviético en Estados Unidos llega de Londres a Washington

Visitó a Truman y salió repentinamente para Moscú

Washington, 17. — Ha llegado de Londres el embajador soviético Gromyko, permaneciendo 24 horas y volviendo a partir para Moscú después de haberse entrevistado con Truman.

Se cree que ha traído una carta de Stalin para Truman. Su viaje a Moscú ha sido una sorpresa, pues se tenía entendido que planeaba quedarse en los EE. UU. dice el "New York Times". — EFE.

El partido democrático búlgaro sigue boicoteando las elecciones

Sofía, 17. — El jefe del partido democrático de oposición que ha decidido boicotear las elecciones búlgaras, ha publicado una declaración después de denunciar la falta de garantías para los grupos no gubernamentales y los excesos comunistas, dice que llevar a cabo elecciones en estas circunstancias constituye un abuso al más sagrado derecho público.

Miles de electores han sido enviados al Centro de Educación para el Trabajo que ha sustituido a los antiguos campos de concentración fascista.

Las reuniones electorales han sido prohibidas y el propio presidente del partido se ha visto privado de sus derechos civiles y no puede presentarse como candidato. — EFE.



LOS DEPORTES

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

Habla la afición "NUNCA ES TARDE"

Hay equipo. Estas fueron las primeras palabras de todos los aficionados ceutíes al empezar la temporada. Ahora, sin embargo, que han transcurrido los cuatro primeros partidos de Liga, estos mismos aficionados suelen decir: No hay equipo.

Pero ¿por qué? ¿Es que ya no recuerdan como se empezó la temporada y se tenía un equipo bastante inferior al de hoy? ¿No se dá cuenta el aficionado de que el equipo atraviesa un momento de mala suerte?

No me negarán que se jugó y se pudo ganar al Atlético de Bilbao, al Córdoba y al Ferrol. Le hubiera bastado un poco de suerte al club local para resolver estos partidos en sus primeros 45 minutos.

No trato de decir con esto que todos los partidos los perdiera por mala suerte. No señores. Pero sí que los jugadores en casa podían haberse ganado. ¿Hay delanteros? Es esta otra de las preguntas del aficionado local, que hemos de contestar afirmativamente. Si señor, los hay lo que ha pasado y le seguirá pasando es que carece de eficacia sin duda por no tener delantero centro, porque no me negarán ustedes que tiene dos extremos y dos interiores que muchos clubs de Segunda y hasta de Primera División quisieran para sí.

A mi parecer, el eje del ataque lo tiene el conjunto ceutí en Martín, ese muchacho que actuó de interior derecha frente al Bilbao y al Córdoba. Ya que su puesto en el Granollers ha sido algunas veces el de delantero centro, ¿por qué no probarse a ver si es posible su alineación frente al Tarragona? Si esta prueba fuera satisfactoria, el once titular se encontraría con un magnífico delantero centro, ya que Martín es fácil rematador con ambos pies.

¿Hay medios? Esta es, sin duda la pregunta más difícil de contestar. Los fracasos del equipo radican en su línea media, según todos los aficionados. La mayoría de sus componentes acusan una baja forma evidente. Podría reformarse a base de Les

LA QUINTA JORNADA

En Alfonso Murube veremos un Ceuta-Tarragona de muchos atractivos y marcada trascendencia

Valencia y A. de Bilbao se trasladan a Buenavista y Las Corts

PRIMERA DIVISION

Sevilla-Gijón.
Castellón-Español.
Celta-Alcoyano.
Hércules-Aviación.
Barcelona-A. Bilbao.
Oviedo-Valencia.
Madrid-Murcia.

SEGUNDA DIVISION

Xerez-R. Sociedad.
Sabadell-Córdoba.
Salamanca-Zaragoza.
Mallorca-Ferrol.
Granada-Santander.
Ceuta-Tarragona.
Coruña-Betis.

TERCERA DIVISION

Melilla-Linares.
O. Jaén-Coria.
Larache-Algeciras.
Balona-Cádiz.
Huelva-Málaga.

No se acaban los «platos fuertes». Este año el calendario ha reservado los más interesantes encuentros para sus primeras

mes y de Torres, muchacho este que promete mucho como medio centro.

Esto, sin embargo, es mejerme en demasiada hondura, ya que la directiva y el entrenador son los que tienen que decir la última palabra. Escribo estas líneas por verdadera afición al club ceutí, para que haya un remedio a partir del próximo domingo y empiece esa reacción que tanto espera la afición local. Remedios que creemos estriba en una modificación de la línea media.

En fin, dejemos la «jetatura» y a ver si el próximo domingo frente al Tarragona tienen mas suerte nuestros muchachos. Nunca es tarde... si la dicha es buena.—Lorenzo Aguilar.

jornadas, como queriéndonos anticipar, sin duda, el desenlace de este apasionante torneo. Después de las luchas sostenidas entre sí por madrileños, bilbainos y valencianos, la quinta jornada nos ofrece un Oviedo-Valencia y un Barcelona-Atlético de Bilbao, de cuya importancia creemos será obvio hablar.

Aunque el encuentro de Las Corts no reviste, esta vez, sobre el papel, la excepcional importancia de otras, dado que el once vasco no atraviesa la forma que tantos éxitos le proporcionaron, no puede considerarse como encuentro de puro trámite para los barcelonistas. Sabido es que el A. de Bilbao es siempre rival de mucho peso, capaz de las más difíciles e inesperadas proezas. En Las Corts, terreno que siempre le fué propicio, puede reaccionar y obtener su primer triunfo en la Liga, dándole nuevamente a este choque con los azulgranas todo el colorido y sabor que los que con anterioridad sostuvieron dichos cuadros. Por tratarse de un choque en el que intervienen los alistados, no es fácil el pronóstico. Mucho menos cuando sus irregularidades le hacen aún más desconcertante.

El Oviedo-Valencia es, a nuestro juicio, lo mejor de la jornada. Dos equipos que no han perdido aún, que marchan con sorprendente regularidad, dirimirán una pugna que es de las que el buen «argot» califica como de verdadero campeonato.

¿Quién seguirá imbatido? ¿Quién encajará su primera derrota? ¿Ninguno de ellos por registrarse un empate? No es posible tampoco el pronóstico. Lo más que puede uno aventurar es a vaticinar una igualdad o un triunfo apurado de uno de los dos.

Partidos igualados son los de Castellón y Vigo y algo más fáciles para los visitados los que se jugarán en Madrid y Sevilla. El A. de Aviación puede lograr su tercer éxito a costa de un Hércules que no acierta a desenvolverse en la División de los escogidos y que está haciendo oposiciones para un rápido retorno a Segunda.

Aunque las sorpresas están lo que se dice a la orden del día y no es posible apartarlas a la hora de emitir un juicio, la jornada del domingo en Segunda División se nos antoja muy poco propicia a ellas. Deben ganar todos aquellos equipos que juegan en casa.

El interés de ella, sin embargo, se concentrará en Jerez, La Coruña y Ceuta, donde los titulares de dichas poblaciones reciben a la Real Sociedad, Betis y Tarragona, el primero con ansias de desquite y los dos últimos con

CONVERSION DE UNA JUDIA.

El pasado domingo y en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, ha tenido lugar con gran pompa y solemnidad el acto de conversión a la fe católica de la judía Perla Danyans Henry, de 48 años de edad, natural de Guessan (Marruecos franceses), hija de David y de Siméi, ambos de nacionalidad hebrea. Fueron padrinos de la neó-

fita el delegado en esta ciudad de la Organización Nacional de Ciegos don Rafael Ballester Otero y la señora doña María Perlas López. La conversa está casada con un alemán del cual no sabe nada desde el principio de la guerra mundial.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Central de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: de Huesca, para Silvestre Guerrero Navarra, en calle Capitán, 2; de Sevilla, para Carlos Cardell, en García de Paredes, 53; de Málaga, para Juan Suran, en Callejón Murón, 17.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Antonio Fernández Gallardo, Antonio Luna Castillo, Pascual Márquez Rojas, Cecilia Gorrea Santana, Ignacio Rodríguez Alonso, Teresa Pérez Rodríguez, José Iglesias Montero, Francisco del Valle Alvarez, María Gómez Munir, Andrés Ciruelo Rincón, María Nájuez Cortés y José Mora Salas.

SUFRE QUEMADURAS

En su domicilio se produjo quemaduras el pequeño Ignacio Rodríguez Alonso, de 10 años, el cual fué conducido a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, donde fué asistido por el personal facultativo de guardia que le apreció lesiones o quemaduras de segundo grado en la pierna derecha y en el pie izquierdo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso varón al que se ha impuesto el nombre de Agustín, la señora doña María Romero Corbacho, esposa de nuestro particular y buen amigo don Juan Payá Aguilera. Enviamos a los felices padres nuestra cordial felicitación por tan fausto acontecimiento familiar.

DEPORTES

Después del encuentro del domingo

No cabrían ya más comentarios después de la reseña que ayer hicéramos sobre el partido del pasado domingo. No cabrían más comentarios, si no hubiéramos de señalar la necesidad ineludible de llevar a cabo la sustitución de Peco; de buscar un delantero centro que pueda sustituir a Navarro y de terminar de acoplar otros detalles, sin los cuales es indiscutible que vamos al desastre.

Unas declaraciones de la directiva

Con el ruego de que procedamos a su publicación, nos ha sido remitida una carta, que dirige a unos señores la directiva del Algeciras, en contestación a un pliego que le fuera presentado.

Esta carta, que nos ha sido facilitada por el presidente del Algeciras C. de F., señor Ardanaz, es sobre el «asunto de Eduardín».

Victoria de los alumnos de Artillería

En el partido jugado entre el Numancia y el equipo integrado por los alumnos de Artillería, vencieron estos por 5 tantos a 4.

Dominio artillero en el primer tiempo y de los numantinos en el segundo. Estos no empataron por la gran actuación del meta artillero, Marcaron Navas (2), Merino y Lictor por los vencedores, y Nene (2), Antoñín y Lalo, de penalti, por los vencidos.

Numancia: Martínez; Rios, Valencia; Ramonín, Lalo, Nene; Campi, Lorente, Campos, Antoñín y Morales.

A. Artillería; Saborido; Silva, Rodríguez; Bravo, Roldán, Beffa; Ferrer, Merino, Navas, Arias y Lictor.

capacidad y arrestos para puntuar fuera,

Pese a todo, no creemos se des cuiden xerecistas, coruñeses y ceutíes, sobre todo nuestro titular, a quien es de vital importancia vencer para situarse en condiciones de poder eludir el descenso de categoría. Alguna vez han de rodarle bien las cosas y... tenemos la corazonada de que tal sucederá el domingo, precisamente ante este «gallito» que es el Tarragona, vencedor a domicilio del Coruña, lo que hará que tenga aún más mérito su primer triunfo en la competición.

Difíciles encuentros para el Málaga y el Algeciras en el décimo grupo de Tercera, El Recreativo onubense, mal situado, pondrá todos sus afanes en adjudicarse los dos puntos, al igual que el Larache, que aún puede clasificarse para la fase inmediata. Melilla, Olímpica de Jaen y Balompédica pueden y deben ganar a sus visitantes del domingo.—PEGUAR.

DESTILERÍAS Las Palomas

COGNAC, CURACAO, ANÍS DULCE, PONCHE, ANÍS SECO

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERÍAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11

BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1229)

y esperamos que sea del mayor interés para nuestros lectores. En días sucesivos continuaremos su publicación hasta realizarlo totalmente.

Muy señores nuestros: Al acusar recibo al escrito que nos envían sobre el jugador Eduardín, debemos manifestarles:

Esta Junta de mi presidencia no quiere estar ausente ni carente de la afición. Por el contrario, agradece mucho las iniciativas que pueda aportar la afición en todo lo que redunde en beneficio del fútbol en Algeciras al que tanto interés dedicamos los naturales y forasteros de la plaza y que componemos la Junta.

Retrotrayendo el caso de Eduardín, debemos decirles:

En el contrato firmado en 30 de junio, figuraba la cláusula de que para fichar en la temporada próxima el club abonaría a Eduardín la cantidad de 8.000 pesetas.

El citado jugador interesaba para el nuevo equipo del Algeciras y prueba de ello es que se le retuvo pagándole los meses de julio y agosto.

Esta Junta tuvo vacilaciones en continuar. Sus grandes compromisos adquiridos le restaban animosidad más el cariño hacia Algeciras y su club les llevó a hacer un supremo esfuerzo para pedir toda la Junta al pueblo de Algeciras.

(Continuará.)

Regimiento de Infantería Pavia número 19

El próximo día 24 del corriente mes, a las once horas y en el Cuartel del Regimiento de Infantería Pavia n.º 19, en San Roque (Cádiz), tendrá lugar la venta en pública subasta de una mula de desecho, cuya venta ha sido aprobada por la Superioridad. El importe de este anuncio será sufragado por los adjudicatarios.

San Roque, 8 de Octubre de 1945.

DESDE SAN ROQUE

LA FIESTA DE LA HISPANIDAD Y LA PATRONA DE LA GUARDIA CIVIL

Con motivo de la fiesta de la Patrona de la Guardia Civil la Virgen del Pilar, tuvo lugar a las 10 horas una misa cantada en la parroquia de Santa María la Coronada, oficiando el Rvdo. párroco de la misma, don Francisco Muñoz de Arenillas. Presidió el acto el Ilmo. señor alcalde de la ciudad, teniente coronel don Juan Sotó Acosta, al que acompañaban en la presidencia el teniente coronel de Infantería don Antonio López Peña, que ostentaba la representación militar; el jefe local del Movimiento, camarada Francisco E. Rodríguez; el juez municipal, don Manuel Torres Escaroz, y el jefe accidental de la tercera compañía de la Guardia Civil, asistiendo las autoridades y jerarquías de la ciudad y numerosísimos invitados. En el ofertorio de la misa el señor cura, párroco dirigió una plática a los concurrentes exaltando el día que se festejaba. A continuación todas las autoridades e invitados fueron obsequiados con un vino en el Casino, reinando entre los invitados la mayor camaradería. También fueron obsequiados los invitados con unas poesías que recitaron don José Domínguez de Mena cronista de la ciudad y don Juan Echevarría, administrador de Correos. Al teniente de la Guardia Ci-

Avalos será elegido vicepresidente argentino

La policía vigila de cerca a los obreros partidarios de Perón

Buenos Aires, 17.—El Gobierno ha cursado órdenes a la Policía para que impida las manifestaciones peronistas y vigile de cerca a los dirigentes y obreros afectos a Perón que tratan de provocar disturbios y huelgas.—EFE.

Buenos Aires, 17.—Avalos va a ser elegido vicepresidente, en sustitución de Perón, según anuncia «El Mundo». —EFE.

Estado de guerra en Hungría

A través del país se desencadenó una ola de asesinatos, robos y atropellos

Budapest, 17.—Se ha declarado el estado de guerra en Hungría, según un informe enviado por radio.

No se dió ninguna explicación sobre esta medida. —EFE.

ASESINATOS, ROBOS Y ATROPellos

Budapest, 17.—Posteriormente se anunció el estado de guerra en Hungría, la radio informó que la medida obedece a numerosos asesinatos, robos y atropellos cometidos a través del país.—EFE.

El tiempo que hace

HA EMPEZADO A LLOVER EN ALGUNAS PROVINCIAS

Murcia, 17.—Esta mañana ha caído una ligera llovizna sobre la capital.

El cielo está muy nuboso y se espera que las lluvias desca-

TANGER

Se reúne nuevamente el Comité de Control

Tánger, 17.—Se ha reunido el Comité de Control.

La sesión estuvo dedicada a estudiar las modalidades del presupuesto de la Zona.

Se aprobó la candidatura presentada por la Jefatura de Policía Internacional. Oportunamente se publicarán los nombres de los jefes que sustituirán a los actuales jefes accidentales.

No ha sido entregada ninguna nota oficial sobre la reunión.—CIFRA.

vil don Facundo Elvirá Párpai y comandantes de puestos, señores Domínguez y Vera, nuestra felicitación por la organización de los actos.—Corresponsal.

El ministro de la Gobernación EN PALMA DE MALLORCA

Inauguró el nuevo Palacio de Comunicaciones

Palma, 17.—El ministro de la Gobernación llegó de Barcelona a bordo del "Ciudad de Palma" acompañado de los directores generales de Telecomunicación, Sanidad, Regiones Devastadas y Arquitectura.

Les esperaban el capitán general, señor Múgica, los gobernadores civil y militar, el alcalde, el presidente de la Audiencia y otras autoridades y jerarquías.

Desde el muelle el ministro se dirigió a la catedral. A la entrada le cumplimentó el Cabildo, presidido por el obispo de la diócesis.

Don Blas Pérez ocupó un sitial al lado del Evangelio. Se cantó una salve y el obispo dió la bendición a los fieles.

Desde allí el ministro fue al Ayuntamiento celebrándose una recepción.

Se repartieron cartillas de ahorro entre los necesitados.

Más tarde el ministro y su séquito marcharon al lugar que ocupa el nuevo Palacio de Comunicaciones que fue solemnemente inaugurado.

Pronunciaron discursos el director de Telecomunicación y el ministro.—CIFRA.

La viuda y la hija de Laval visitan la tumba del expresidente depositando una corona de flores

Muchas personas desfilan por el cementerio de Triasi

París, 17.—En la noche de hoy, la esposa de Laval y su hija, la marquesa de Chambrun, han visitado en el cementerio de Triasi la tumba donde reposan los restos del que fue tres veces ministro y tres presidente del Consejo de Francia, para depositar una corona de flores.

Muchas personas han desfilado por el cementerio para ver la sepultura de Laval, que no ostenta inscripción alguna.

La fortuna de Laval ha sido

confiscada, pero su viuda obtendrá la mitad ya que contrajo matrimonio bajo el régimen de comunidad interina.

La viuda tendrá quince millones de pesetas.

Prosiguen las pesquisas para averiguar cómo consiguió Laval el veneno.

El médico que le asistió ha declarado que el ex-presidente permaneció sin sentido una hora y media y cuando comenzó a recobrarlo, murmuró: "Dejenme morir en paz".

Agregó el médico que cuando fue fusilado se hallaba en estado de semi inconsciencia y que sólo a duras penas pudo mantenerse en pie durante la ejecución.—EFE.

En Gran Bretaña

Das mil millones de libras para gastos de guerra

Londres, 17.—La Cámara de los Comunes ha aprobado una petición gubernamental solicitando un crédito de dos mil millones de libras esterlinas para atender a los gastos de guerra.

Durante las últimas semanas el gasto nacional diario ha sido a razón de unos 15 a 18 millones de libras.—EFE.

El Dr. Alvarez no logra formar Gobierno en La Argentina

Al tercer día de consulta no se ha llegado a un resultado positivo

Buenos Aires, 17.—El procurador general Dr. Juan Álvarez, ha terminado el tercer día de consultas sin llegar a un resultado positivo.

Se ha rechazado la cartera de Obras Públicas que había sido ofrecida. Hasta ahora parece que sólo se cuenta con la cooperación de Alberto Ruo, para la de Hacienda.

No se tiene contestación de Isidoro Ruiz al que ofreció la de Asuntos Exteriores de Jorge Figuerola, para la de Instrucción, y la de Tomás Amadeo, para la de Agricultura.

Parece que estos últimos de-

NOTICIAS de todo el mundo

UN CORONEL MUERTO A TIROS EN COPENHAGUE

Copenhague 17.—El coronel Lassen ha sido muerto a tiros en la puerta del hotel Ritz.

Se cree que Lassen fue durante la guerra jefe del movimiento de resistencia danés en Seland y que ha sido asesinado por los quisling daneses.—EFE

APROBACION DE LOS ESTATUTOS DE LA ORGANIZACION DE VIVERES

Quebec, 17.—Se ha firmado por los delegados de 30 países los estatutos de la Organización de Viveres y productos agrícolas de las Naciones Unidas.

No asistieron a la ceremonia de la firma Rusia, Brasil y Argentina.—EFE.

SE APLAZA EL PROCESO CONTRA JOHN AMERY

Londres, 17.—A John Amery, hijo del ex secretario para la India, Leo Amery, le ha sido concedido el aplazamiento del proceso que se le sigue por alta traición.

Se le acusa de haber realizado propaganda radiada y de otra clase para Alemania e Italia.—EFE.

DESDE NOVIEMBRE LA VENTA DE PAN SERA LIBRE EN FRANCIA

París, 17.—La venta de pan será libre en toda Francia desde el primero de noviembre, ha anunciado el ministro de Alimentos.

Se mantendrá durante todo el invierno una ración de 600 gramos de grasas.—EFE.

SE DESMIENTE QUE LOS INGLESSES CONTINUEN EN TEHERAN

Teherán, 17.—La Embajada británica desmintió la nota de Prensa según la cual las tropas inglesas continuaban en Teherán aunque todas las tropas rusas de ocupación se habían retirado.

Por la declaración de la Embajada, se afirma que solo 84 soldados británicos quedan en la capital de Persia.—EFE.

LA TRIPULACION DE UN SUBMARINO ALEMAN VA A SER JUZGADA

Hamburgo, 17.—Los miembros de la tripulación del submarino alemán que hundió el vapor griego "Paleus" al sur del Atlántico, en marzo de 1944, serán juzgados mañana, pasando sobre ellos la acusación de haber matado a los supervivientes y a siete marineros británicos.—EFE.

EL DEBATE DE LA CAMARA BELGA SOBRE EL REY LEOPOLDO

Londres, 17.—El debate sobre el rey Leopoldo en la Cámara belga se suspendió anoche al anunciar el presidente que había recibido ciertos documentos que debía poner en conocimiento del primer ministro.

El debate continuará hoy.—EFE.

El Dr. Alvarez no logra formar Gobierno en La Argentina

Al tercer día de consulta no se ha llegado a un resultado positivo

Buenos Aires, 17.—El procurador general Dr. Juan Álvarez, ha terminado el tercer día de consultas sin llegar a un resultado positivo.

SE UNE LA UNION CIVICA RADICAL ARGENTINA CON EL PARTIDO SOCIALISTA

Buenos Aires, 17.—El Partido socialista se ha sumado a la Unión Cívica radical con la petición de que el poder ejecutivo se entregue al Tribunal Supremo.

En un manifiesto piden al pueblo que no se deje engañar por una ilusión peligrosa, exigiendo la rápida eliminación del poder de los simpatizantes de Perón.—EFE.

Doctor Rubén Prat
PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
 CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7
 Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. — PROVINCIAS: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas. AÑO, SESENTA PÉSETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES, General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9. APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El ministro de Estado inglés desmiente que Gran Bretaña desee intervenir en Grecia

Una intervención en los Comunes del comunista Gallacher provoca generales protestas

Londres, 17. — El ministro de Estado, Noel Baker, ha desmentido los rumores según los cuales el Gobierno británico desea intervenir en Grecia en favor de la restauración de la monarquía.

Tales informes declaró Baker en los Comunes en contestación a la pregunta de un diputado, carecen completamente de fundamento.

El Gobierno británico considera que el propio pueblo griego debe decidir la futura constitución de su país y no ofenden estas insinuaciones. Aceptamos,

desde luego, la voluntad de los griegos, sea la que sea.

A continuación fue objeto de las protestas de todas las partes de la Cámara la intervención del diputado comunista Gallacher quien preguntó si Baker estaba dispuesto a tomar las medidas necesarias en Grecia para la destitución del general Scobie, jefe de las fuerzas británicas en Grecia y del embajador de Gran Bretaña, Leaper, en vista de que habían estado muy estrechamente relacionados con la política interior griega.

El ministro contestó negativamente. — EFE

BYRNES HACE UNAS DECLARACIONES A LA PRENSA

El día 23 comenzará la reunión de la Comisión consultiva de Extremo Oriente

Aún cuando Rusia no acepte la invitación de los Estados Unidos

Washington, 17. — El secretario de Estado, Byrnes, ha declarado en la Conferencia de Prensa que la primera reunión de la Comisión consultiva de Extremo Oriente que integran los representantes de nueve potencias, se celebrará el día 23 de octubre, incluso en el caso de que Rusia no acepte la invitación de los EE. UU. para que tome parte en ella.

Byrnes reveló que con posterioridad a su regreso a la conferencia de Londres el Gobierno soviético le había comunicado que seguía pensando en la creación de una Comisión tripartita de control en el Japón pa-

ra antes de empezar el funcionamiento de la Comisión Consultiva.

Con respecto a la publicación de las condiciones del armisticio italiano, Byrnes manifestó que el Departamento de Estado está discutiendo la cuestión con los gobiernos de Londres y Roma.

Byrnes declaró que el Gobierno norteamericano presta su atención a la propuesta francesa de internacionalización del Rhur y Renania.

Byrnes se negó a comentar los rumores según los cuales el Gobierno norteamericano está negociando la obtención de bases en los territorios del imperio británico y del francés.

Finalmente, Byrnes desmintió igualmente las informaciones según las cuales Rusia pidió en Londres bases en el archipiélago Spitzberg.

"Recuerdo, si — agregó — que durante la guerra no sé si en Potsdam, fue formulada esa pretensión por la Unión Soviética". — EFE.

EL PRESIDENTE RIOS VISITA WEST POINT

Por la tarde regresó a Nueva York

Nueva York, 17. — El presidente Ríos marchó a la Academia Militar de West Point, donde después de almorzar con los cadetes inspeccionó diversos pabellones.

A última hora de la tarde, el presidente chileno regresó a Nueva York. — EFE.

Los indonesios se apoderan de varios campos de concentración en Java

Batavia, 17. — Tropas británicas e indias han sido enviadas con toda rapidez a las ciudades javanesas de Samarang y Ambarawa, donde según manifestaciones fidedignas recibidas por las autoridades aliadas, los nacionalistas indonesios se han apoderado de los campos de concentración en los cuales se hallaban mujeres y niños holandeses y euroasiáticos. — EFE.

No deje de anunciar en EL FARO

Los comunistas abuchean a DALADIER en BOLLENE

El partido radical socialista le pide que cese en su campaña electoral

París, 17. — El Partido radical socialista ha pedido a Daladier que cese en su campaña electoral ante los disturbios registrados en varias localidades del sur de Francia.

Daladier ha anunciado que no abandonará la campaña. — EFE.

IRMA GREESE CONTINUA DECLARANDO EN EL PROCESO DE BELSEN

ADMITE QUE PEGABA A LOS PRISIONEROS

Luneburgo, 17. — La 17 sesión de la vista del proceso contra los guardianes de los campos de concentración de Belsen y Auschwitz, estuvo dedicada al interrogatorio de Irma Greese, principalmente, quien confesó que en varias ocasiones pegó a los

internados pero no con paños ni látigos. Admitió también "que había pegado a los prisioneros pero que nunca los maltrató".

La procesada declaró al contestar a una pregunta que su misión consistía en mantener el orden cuando las víctimas del campo de Auschwitz eran seleccionadas para las cámaras de gas".

Los demás acusados siguieron con atención el interrogatorio pero en general no dieron muestras de nerviosismo. — EFE

Tyler Kent, será deportado a los ESTADOS UNIDOS

Estuvo cinco años prisionero en Inglaterra

Londres, 17. — Tyler Kent ex funcionario de la Embajada norteamericana en Londres que reveló claves secretas al Eje en 1940 será deportado a los Estados Unidos a fines de la presente semana.

Ha pasado cinco años en una prisión británica. — EFE.

Una nota del mando americano en Africa y Oriente Medio

Se procede a una continua reducción de personal

Tánger, 17. — El mando americano, de Africa y Oriente Medio ha publicado una nota sobre la liquidación de las actividades del Ejército americano en este teatro de la guerra. La nota dice que "el Departamento de Guerra y mi mando hacen todo lo posible por terminar la actividad militar en estos territorios y repatriar el personal militar lo más rápidamente posible.

Actualmente se procede a una continua reducción de personal que continuará tan pronto y

rápidamente, como lo permitan los medios de comunicación."

Dice que no es posible predecir en qué fecha el personal militar norteamericano quedará todo repatriado y que el número de tropas estacionadas en estos países se verá disminuir constantemente. — CIFRA.

Oviedo celebra el IX aniversario de su liberación

Oviedo, 17. — Con motivo del noveno aniversario de la liberación de esta ciudad por las fuerzas nacionales, se celebró en la catedral una misa de requiem por los caídos durante la Cruzada y después un Te-deum.

Presidió el gobernador militar y demás autoridades y jerarquías. — CIFRA.

120.000 JAPONESES INTERNADOS

Singapur, 17. — En esta semana serán internados 120.000 japoneses prisioneros de guerra que guardaban el sureste de Asia. Su residencia será hasta que el Japón pueda repatriarlos, la isla de Kembang. — EFE.

La situación en Buenos Aires

(Viene de la primera)

lista del Gabinete, que comprende:

Interior: Alvarez; Agricultura, Tomás Amadeo; Finanzas, Alberto Suyro; Relaciones Exteriores, Isidoro Ruiz Moreno; Justicia y Educación, Jorge Figueroa Alcorta; Obras Públicas, Antonio Vázquez.

Junto con la lista de los ministros presentó las condiciones bajo las cuales él y otros civiles han propuesto al Gobierno aceptar los puestos.

Las condiciones, son: primera, elecciones en febrero de 1946. Segunda, suspensión inmediata del estado de sitio.

PERON SALE DEL HOSPITAL Y SE DIRIGE A VER AL PRESIDENTE FARRELL

Buenos Aires, 18. — (3 madrugada). — (Urgente). — A las 6'30 Perón salió del Hospital.

Perón anunció que iba a encontrarse con Farrell en la Casa presidencial.

EL DR. ALVAREZ CONSIGUE FORMAR GOBIERNO

Buenos Aires, 17. — Según informes de fuente autorizada, recogidos por la Agencia United Press, el procurador general Dr. Alvarez ha logrado formar Gobierno. — EFE.

LA MULTITUD T... A DE INVADIR LA CASA ROSADA

Buenos Aires, 18. — (3 madrugada). — (Urgente). — A las 9'30 la multitud, furiosa, que esperaba el discurso de Perón, trató de invadir la Casa Rosada por el Ministerio de Marina, que ocupa el ala derecha del edificio, dando frente a la Plaza de Mayo.

Sin embargo, la guardia militar logró rechazar a la multitud que pocos minutos después comenzó a repetir el nuevo estribillo: "Después de que hable Perón, a quemar "Crítica" "Razón"

Perón no hablará desde la Casa Rosada, sino desde los balcones del Hotel Mayor que está próximo y donde han sido instalados altavoces

Ultima hora deportiva

BILLY CONN SE NIEGA A FIRMAR EL CONTRATO PARA SU PELEA CON JOE LOUIS

Nueva York, 18. — (Urgente). — Billy Conn y su apoderado Ray rehusaron hoy a firmar el contrato para la pelea por el campeonato del mundo de los pesos pesados con Joe Louis, debido a que el contrato ofrecido por el empresario Mike Jacobs contiene una cláusula por la que se prohibe a Conn el celebrar peleas previas para ponerse en condiciones.

El preparador de Conn no tuvo tiempo de leer todo el contrato, pero posiblemente estará de acuerdo en todo menos en la cláusula aludida. Manifestó que Conn necesitaba de tres peleas por lo menos para poder presentarse en condiciones de arrebatar el título mundial a Joe Louis.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403